



八代市立
東陽中学校
学校だより

か ぜ
東陽の旋風
～つなぐ～

令和7年11月28日(金)
NO. 32
文責：御寄 文男

東陽町文化の祭典

11月22日(土)、東陽町づくり協議会の主催で「東陽町文化の祭典」が東陽スポーツセンターにて行われ、今年は敬老会の方のご招待をはじめ、多くの方が来場されました。朝9時半から行われた祭典ですが、終日、観させていただきました。盛りだくさんの発表と、会場を埋め尽くす展示物が、さらに祭典を盛り上げていきましたので、本当に貴重で、たくさんの元気をいただきました。

今回生徒は、各教科の**作品展示**や、**伝統芸能**を発表しています。特に伝統芸能については、あの7月の暑い日から約5ヶ月間、総合的な学習の時間を通して、「地域に伝承されている伝統文化やそれを継承している人に触れ、実際に伝統文化を体験する」という目標のもと学習を進めて参りました。序盤は動きや音がなかなか合わず、「間に合うかな、大丈夫かな、、、」という心配の声も聞かれましたが、さすがです、きっちりと仕上げてきました。当日は、会場の皆さんからたくさんの拍手をいただきました。



ふるさと東陽を愛し 自ら学び
心豊かにたくましく生き
夢実現に向け未来を切り拓く
東陽っ子の育成



～スローガン～
「自律・協働・貢献」
笑顔あふれる学校



本校区の特色として、**小・中連携一貫教育**がありますが、小中共通の目標と、中学校のスローガンをあらためて確認したいと思います。

『保・小・中の縦のつながりと、学校・家庭・地域の横のつながりの中で、子供たちの「夢」を育む学校教育を推進する。そして、「東陽町を大好きな児童生徒」を育てるため、義務教育9年間を見

通した、子どもの「育ち」と「学び」をつなぐ教育を展開する』としています。
学校・地域がともに発展するためには、互いに共存・協力・相互の関係が理想です。まさに今回の取組は、本校区が目指す行事であると考えています。

日頃より地域と学校が一緒になって、取組を企画いただいている「東陽町づくり協議会」の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

お知らせ · 12月4日(木)生徒会選挙討論会、5日(金)生徒会選挙立会演説会及び投票があります。

· 12月5日(金)は授業参観、学年懇談会を予定しています。

· 例年行われている持久走大会は、諸都合により中止し、球技によるクラスマッチを実施いたします。

～ご意見ご感想等がありましたら、ぜひお寄せください

ホームページ

